

Ehrenamtlicher des Jahres 2012

- Nominierung -

Laudatio der 11. FVRZ-Gala:

Paul Thalmann

ist dem FC Embrach 1966 beigetreten und seit 46 Jahren Vereinsmitglied. Erste Erfahrungen als Vorstandsmitglied machte er 1975 in der Funktion als Leiter Spielbetrieb.

Weiter war er viele Jahre Juniorentrainer und Verantwortlicher für die Aus- und Weiterbildung Jugend & Sport im Verein. Als OK-Mitglied bei verschiedenen Anlässen wie beispielsweise dem Grümpel- und Schülerturnier konnte der FC Embrach immer auf die Unterstützung und Mitarbeit von Paul Thalmann zählen.

Aktuell ist Paul auch als PR-Verantwortlicher tätig. Diese Funktion beinhaltet unter anderem die Neuorganisation und alle damit verbundenen Aufgaben des FCE Info-Heftes sowie die Aktualisierung der Website. Weiter gestaltet er die Teamkalender aller Mannschaften des FC Embrach, produziert Matchplakate, Matchprogramme und Inserate und ist auch noch Speaker der ersten Mannschaft.

Sein riesiges Engagement als Basis für das Funktionieren der verschiedenen Komponenten im Verein ist für den FC Embrach unbezahlbar und in keiner Weise selbstverständlich.

Aus diesem Grunde schlägt ihn der FC Embrach zum Ehrenamtlichen des Jahres 2012 vor.

Aus all diesen Gründen hat Paul Thalmann eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2012** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 14. Dezember 2012

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

